

# Die Samariter stehen «60 Jahre mit Herzblut im Einsatz»

**Der Ausblick auf das Jubiläumsjahr und die Ehrung 15 verdienter Mitglieder standen im Zentrum der GV.**

Zur Jubiläumsgeneralversammlung konnte Präsident Paul Mathis insgesamt 69 Personen willkommen heissen. Nach einem Apéro und einem feinen Nachtessen im Gemeindesaal liessen Mathis und die Technische Leiterin Liliane Murer das vergangene Vereinsjahr mit Bildern Revue passieren. Zudem wurde das Jahresprogramm 2017 unter dem Motto «60 Jahre mit Herzblut im Einsatz» vorgestellt. Es verspricht wieder viele interessante Monatsübungen und Vorträge.

Um bei der Bevölkerung vermehrt das Interesse für den Verein zu wecken, werden sich die Samariter auch während des Jahres öfter präsentieren, wie etwa am Gemeindefest im Mai. Einen weiteren Jubiläumsakzent bildet der Wettbewerb rund um das Samariterwesen, wo als Gewinne kulinarische Genüsse verschiedener Gaststätten locken.

## Zwei neue Mitglieder aufgenommen

Der Verein freut sich, zwei neue Mitglieder aufzunehmen. Es sind dies Daniela Polenz und Fabian Odermatt. Bei den Wahlen wurden mit grossem Applaus Präsident Paul Mathis sowie Jane Meissner, Vreni Hort, Ruth Weber und Silvia Zimmermann in ihren Chargen für zwei weitere Jahre bestätigt. Ferner wurden auch Walter Weber als Vereinsarzt und Monika Kaiser als



**Sie bringen es zusammen auf 510 Vereinsjahre: die geehrten Mitglieder des Samaritervereins Ennetbürgen.**

BILD: PD

Revisorin mit Applaus wiedergewählt. Aufgrund der Veränderungen in den Ausbildungsstrukturen des Schweizerischen Samariterbundes treten die Technischen Leiterinnen Ursula Christen und Erica Märki in das zweite Glied zurück.

Kassierin Jane Meissner konnte wiederum auf ein finanziell gutes Jahr zurückblicken. Nebst den Einsätzen der Technischen Leitung sowie der Mitglieder an verschiedenen Posten darf auch die grosszügige finanzielle Unterstützung der Dorfbevölkerung verdankt werden.

## 510 Jahre Vereinstreue

Den Höhepunkt der Versammlung bildeten die Ehrungen. In diesem Jahr durften 15 Mitglieder geehrt werden, die zusammen 510 Vereinsjahre mitgeprägt haben und dem Verein seit zwischen 15 und 60 Jahren die Treue halten. Gründungsmitglied Theres Burch erzählte lebhaft, wie es zur Gründung des Samaritervereins kam und wie auch sie mit

viel Herzblut Aufbauarbeit geleistet hatte. Auch Ehrenmitglied Walter Weber erwähnte, wie vor 30 Jahren sein Wunsch, als Vereinsarzt gewählt zu werden, in Erfüllung ging. Roland Zeidler, Präsident des Samariterbundes Unterwalden, überreichte ein Geburtstagsgeschenk vom Verband, dankte für das grosse Engagement und wünschte ein tolles Jubiläumsjahr. Franz Mathis überbrachte die Glückwünsche des Gemeinderates, und Adolf Mathis, Vertreter des Gemeindeführungsstabs, strich die Wichtigkeit des Samariters im Ernstfall hervor.

Weitere Gratulationen und Geschenke durften von Delegationen der Samaritervereine entgegengenommen werden. Der Präsident dankte zum Schluss allen und wünschte dem Verein ein gutes Gelingen im 60. Vereinsjahr.

Musikalisch wurde der Abend von Ehrenmitglied Andreas Scheuber am Flügel umrahmt. (pd)